

PACATA MINUTA

Escrito por Rogelio Gómez Mejía
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:39

{vozstart}



Salpican con sangre

la farsa electorera

“El que se quema con leche,

hasta al jocoque le sopla...

Dicho popular.

En medio de la dolorosa gangrena que martiriza a medio país, el optimismo seudópodo democrático se manifiesta escandalosamente en la victimizada Michoacán donde, en cumplimiento de la ley y para no perder los pocos arrestos que les quedan a los tarascos para no desaparecer por completo la esperanza de la subsistencia del ejercicio electoral, así sea la farsa que representa el actual sistema institucionalizado federalmente y con remisión a los estados en caricaturesca copia que se sustenta en resultados fincados en la votación por mayoría relativa y no unas elecciones por mayoría absoluta, garante de un resultado del 50 por ciento de los participantes más uno del total del padrón que marcaría claramente la voluntad de más de la mitad de la población adulta a favor de candidatos realmente respaldados por la ciudadanía para dirigir su futuro inmediato.

De nada serviría como en este caso, tanto el desgaste forzoso como la derrama de recursos provenientes de los impuestos de los contribuyentes para las campañas políticas que arrancaron apenas, la primera hermana del país, senadora plurinominal panista claro y con licencia, Luisa María Calderón Hinojosa **Cocoa**, el también senador por elección perredista, Silvano Aureoles Conejo, así como el alcalde moreliano priísta con licencia también, Fausto Vallejo Figueroa, en pos de la gubernatura de Michoacán a la que arribaron con el antecedente de resultar electos en sus cargos apenas con poco más de 110 mil votos y que ahora tendrían que ganar con más de un millón 600 mil boletas a su favor, apenas un 50 por ciento de la ciudadanía empadronada que representaría la verdadera voluntad de los michoacanos por cualquiera de ellos, lo cual se ve muy lejos de la realidad considerando que Leonel Godoy apenas gano con más de 360 mil sufragios, un poco más arriba que sus adversarios lo que marcó una abstención de más del 50 por ciento de electores, revelador de la poca credibilidad del pueblo en estos procesos.

PACATA MINUTA

Escrito por Rogelio Gómez Mejía
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:39

